

Kulturpreisübergabe und Vernissage

Zum 23. Mal hat die Stadt Bülach einen Kulturpreis verliehen. Dieses Jahr wird mit Ueli Gantner ein Vertreter der bildenden Künste gewürdigt. Stadtpräsident Walter Bosshard überreichte den Preis im Café Klaus anlässlich der Vernissage zur neuen Gantner-Ausstellung, in der Reliefbilder zum Thema «Begegnung» zu sehen sind.

Bosshard gab seiner Freude darüber Ausdruck, dass mit Ueli Gantner ein Bildhauer als Preisträger erkoren wurde. Hans Hässig (Dielsdorf) verwies in seiner Lobrede zur Ausstellung darauf, dass in den Reliefbildern Formen, Licht und Schatten in einer besonderen Beziehung zueinander stehen. Gantner selber will Strukturen mit einfachen Formen gestalten, die er dem Licht aussetzt. Jeder Betrachter wird – je nach Position und Lichteinfall – zu unterschiedlichen Wahrnehmungen gelangen. (hu)

Öffnungszeiten: Montag bis Freitag von 7 bis 18.30 Uhr und Samstag von 7 bis 16.30 Uhr. Die Ausstellung dauert bis zum 22. Januar 2009.



Stadtpräsident Walter Bosshard (rechts) überreicht Ueli Gantner den «Kulturscheck». (hu)